
Save the date!

[Version Francaise ci-dessous]

 

AFRINIC and Internet Society in collaboration with France Telecom – Orange will organise
webinars on IPv6 deployment targeting Internet operators and service providers.

The webinars will be carried out in English and French and aim to sensitise the operators and IP
services providers on IPv6 adoption, which is key to securing Internet’s future and bringing
innovation and improvement to telecommunication services.

This conference will help African Internet operators in defining and in setting up their IPv6
migration strategy through experiences sharing in management, engineering and operational
best practices.

French webinars will be held on 10 and 11 September 2013

English webinars will be held on 24 and 25 September 2013

 

Webinar themes on 10 (French) and 24 (English) September

13:00 - 13:05 Overview of where Africa is on IPv4 and IPv6 use
13:05 - 13:25 IPv6 address basics – notation and representation
13:25 - 13:35 IPv6 addressing types
13:35 - 13:55 How to plan for IPv6 resources (sub-netting and nibble boundaries) part 1
13:55 - 14:10 Questions/Answers

 

Webinar themes on 11 (French) and 25 (English) September

13:00 - 13:20 How to plan IPv6 resources (sub-netting & nibble boundaries) part 2
13:20 - 13:35 Dual Stack
13:25 - 13:35 Tunneling (manual and static)
13:35 - 13:55 Translation
13:55 - 14:10 Questions/Answers

 

Who attends this conference?

This webinar targets primarily operators and other stakeholders interested in IPv6 deployment in
the African region.

www.afrinic.net

Phoca PDF

http://www.phoca.cz/phocapdf


 

How to participate?

Participants are invited to join the conference via the webex:

10 September (French Part 1) – Click here
11 September (French Part 2) – Click here
24 September (English Part 1) – Click here 
25 September (English Part 2) – Click here 

 

Test the webex in advance

It is recommended that participants test the webex connectivity by logging here as from 9
September 2013 for the first series of webinars and 23 September 2013 for the second
one at 13:00 UTC here.

Please note that the webex platform will be exclusively used for connectivity testing on this day.

 

How to reach us?

For technical support or other comments please contact IPv6webinar@isoc.org or on Twitter
@ipv6webinar. You can also follow the online discussions using the twitter hashtag
#ipv6webinar.

 

 

Retenez cette date!

AFRINIC (African Network Information Centre) et ISOC (Internet Society) en collaboration avec
le Groupe France Telecom - Orange, organisent deux conférences en ligne, ayant pour thème
principal le déploiement du nouveau protocole Internet IPv6. Ces conférences sont organisées
à l'attention des Opérateurs télécoms et fournisseurs de services Internet en Afrique.

Ces séminaires se dérouleront en français et en anglais et ont pour objectif majeur de
sensibiliser les opérateurs et fournisseurs de services IP sur l’adoption du protocole IPv6, qui
est un facteur indéniable de stabilité d’Internet et une source d'innovations importantes des
services de télécommunications.

Ces séminaires en ligne ont également pour vocation d'accompagner les opérateurs Africains
dans la définition et la mise en place de stratégies de migration vers IPv6, en partageant les
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expériences managériales, opérationnelles et techniques à ce propos.

 

L'agenda de la conférence du 10 (français) et du 24 (anglais) septembre

13:00 - 13:05 Etat d’usage d'IPv4 et d’IPv6 en Afrique
13:05 - 13:30 Adressage basique d’IPv6 - notation et représentation
13:30 - 13:45 Types d’adressage IPv6
13:45 - 14:00 Comment mettre en place un plan d’adressage IPv6 (découpage en sous-réseau
et limites quartet- 1re partie)
14:00 - 14:30 Questions/réponses.

 

L'agenda de la conférence du 11 (français) et du 25 (anglais) septembre

13:00 - 13:20 Comment mettre en place un plan d’adressage IPv6 (découpage en sous-réseau
et limites quartet- 2e partie)
13:20 - 13:35 Dual Stack
13:25 - 13:35 Tunnels (manuels et statiques)
13:35 - 13:55 Translation des adresses
13:55 - 14:10 Questions/Réponses

 

A qui s'adresse ces conférences ?

Ces séminaires s'adressent principalement aux opérateurs télécom et fournisseurs de services
IP Africains qui souhaitent comprendre le protocole IPv6 et ses avantages ainsi que le
processus de déploiement d'IPv6 dans leurs infrastructures réseaux et de services.

 

Comment participer ?

Les participants sont invités à rejoindre la conférence via l'outil Webex en s’inscrivant aux liens
suivant : 
10 Septembre (French Part 1) – Cliquer ici 
11 Septembre (French Part 2) – Cliquer ici 
24 Septembre (English Part 1) – Cliquer ici 
25 Septembre (English Part 2) – Cliquer ici 

 

Vous n’avez besoin que d’un navigateur web pour utiliser la plateforme Webex.
Toutefois, afin d’éviter des problèmes de connexion au Webex au moment de la
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conférence, nous vous recommandons de tester votre accès le 9 Septembre 2013 ici
 pour la première serie de séminaires et le 23 Septembre 2013 ici pour la deuxième serie à
partir 13:00 GMT.
Ce jour-là, la plate-forme Webex sera disponible uniquement à des fins de tests de connectivité.

 

Comment nous contacter ?

Pour toute demande d’appui ou de conseil technique, merci d'adresser
votre requête à l'adresse IPv6webinar@isoc.org, ou utilisez notre compte Twitter
@ipv6webinar. Vous pourrez également suivre les discussions en ligne en utilisant
#ipv6webinar sur Twitter.
N'hésitez pas à diffuser cette invitation autour de vous !
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